



Mgr Rodrigo H. Ribeiro da Silva

Seminário São José, Estr. dos Padeiros, 6300 - Sítio Tres Nascentes, Juquitiba - SP, 06950-000

Le 16 novembre 2023

Chers fidèles du Canada et de l'Amérique du Nord,

Je suis en ce moment au Mexique, où je visite différentes églises et prêtres qui travaillent avec nous dans l'apostolat. Il y a environ deux mois, comme vous le savez, j'avais de graves ennuis de santé, mais maintenant - Deo Gratias! - je vais mieux et j'ai retrouvé ma santé.

La raison de cette lettre est de vous donner des nouvelles importantes, qui seront, je le crois, pour le plus grand bien de la Sainte Eglise Catholique, pour la Gloire de Dieu et le salut des âmes. J'ai l'intention de consacrer l'abbé Pierre Joseph Roch Roy à l'épiscopat. La cérémonie aura lieu à São Paulo, Brésil, le 7 janvier 2024.

L'abbé Roy, de nationalité canadienne-française, a eu, depuis de nombreuses années, un important et fructueux apostolat au Canada, et est un bon prêtre de solide doctrine; pour cette raison, je juge qu'il est convenable qu'il soit élevé à l'épiscopat.

Pourquoi un autre évêque? demanderont certains, les évêques que nous avons ne sont-ils pas suffisamment nombreux? Comme vous le savez, c'est mon devoir de m'occuper des églises et missions que Son Excellence Mgr Daniel Dolan (RIP) visitait au Mexique et partout en Amérique du Sud; ce qui s'est révélé un travail énorme, écrasant et épuisant au cours des deux dernières années. Par conséquent, je consacrerai l'abbé Pierre Roy à l'épiscopat pour qu'il puisse travailler avec moi dans l'apostolat et l'administration des sacrements au Canada, dont je me suis occupé dans le passé en plus de l'Amérique du Sud. Je juge également que cette consécration est prudente en raison de la situation du monde : les quarantaines et les confinements ne sont pas si loin derrière nous; l'exigence des «vaccins» Covid pourrait bien refaire son apparition; de nombreux pays ont fermé leurs frontières pour une longue période de temps il n'y a pas si longtemps et pourraient très bien le refaire dans le futur; nous voyons des guerres se déployer (Russie-Ukraine; Israël-Palestine) et nous ne savons pas jusqu'où elles pourraient nous conduire. Il semble prudent de regarder l'histoire des récentes années comme un avertissement du Seigneur de nous préparer à des temps plus difficiles et ne pas attendre que la situation ne dégénère pour avoir tout mis en place pour assurer la survie du peuple chrétien.

Les fidèles du Canada ont été privés du Sacrement de la Confirmation et des Saints Ordres pendant des années, et sont passés par de longues périodes de fermeture de leurs frontières. Non seulement pendant ce temps plus de cent fidèles attendaient anxieusement de recevoir le sacrement de la Confirmation, mais encore maintenant, il est difficile d'accepter des vocations sacerdotales dans ce pays si un évêque n'est pas présent sur place. Des circonstances semblables à celles que nous avons vues rendraient leur ordination trop incertaine. Il y a également la question des Saintes Huiles, qu'il serait difficile de fournir au Canada dans de telles circonstances. Tous ces problèmes rendent la consécration d'un évêque canadien non seulement une chose prudente et nécessaire, mais également quelque chose que je considère urgent.

Je demande vos prières pour M. l'abbé Pierre Roy et pour nous tous, vos prêtres et évêques.

A vous tous, je donne volontiers ma bénédiction épiscopale.

En Jésus et Marie,

Mgr Rodrigo H. Ribeiro da Silva